

CIRCUITO INTERIOR

LOS AMANTES de los malabares deben estar atentos, pues dicen que será de antología la machincuepa que se aventarán las autoridades para defender la construcción de un cuartel de la **Guardia Nacional** en Xochimilco.

EN CASO de que todos los permisos de la CDMX y la federación estén en regla, habrá que ponerle lupa a la forma como se consiguieron, pues se trata de una zona protegida por su alto valor ambiental.

SI NO fuera así, ¡peor!, ya que significaría que cuando se trata de una prioridad de Palacio Nacional, lo demás — incluido el respeto a la ley— ... ¡es lo de menos!

...

SEGÚN lamentó la Secretaría de Gobierno capitalina, Álvaro Obregón rechazó instalar en la explanada de la Alcaldía un centro de acopio para ayudar a los afectados por "Agatha" en Oaxaca.

LA DEPENDENCIA que encabeza **Martí Batres** aseguró que la razón que le había dado la demarcación es que no querían politizar el asunto.

LO CIERTO es que en dicha región del poniente sí se montó un centro de recolección de víveres en coordinación con la Cruz Roja.

Y AL FINAL, se encuentre donde se encuentre, lo importante es que esté operando, ¿o no?.

...

UNA EMPRESA de la Ciudad podría haber timado a sus clientes con supuestas cremaciones de animales de compañía cuando, en realidad, tiraba los restos en Naucalpan. ¿Será la única? Es pregunta que sólo se aquieta con la correa de una buena investigación.

circuitointerior@reforma.com

